

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pada dasarnya perusahaan harus selalu mengadakan pengendalian persediaan, karena tanpa adanya pengendalian persediaan tentu akan menghambat kelancaran proses produksi yang akhirnya perusahaan akan dihadapkan pada resiko bahwa perusahaan pada suatu saat tidak dapat memenuhi target produksi yang diharapkan sehingga perusahaan tidak dapat memenuhi keinginan pelanggan atau memenuhi permintaan produk yang diproduksi.

Pengendalian persediaan bahan baku harus diberikan perhatian yang lebih serius, karena persediaan bahan baku melibatkan sejumlah besar modal yang ditanamkan dalam perusahaan dan hampir semua kegiatan dalam perusahaan berhubungan dengan kegiatan pengendalian persediaan bahan baku yang meliputi pembelian bahan baku, transportasi, penyimpanan bahan baku / pergudangan, dan material handling.

Fungsi pengendalian persediaan bahan baku adalah untuk menjaga agar perusahaan tidak mengalami kekurangan bahan baku, meminimalisasi biaya pengelolaan persediaan bahan baku, dan memperlancar proses distribusi bahan baku ke bagian produksi.

Perusahaan Keramik SOEHARTO adalah perusahaan yang memproduksi keramik berupa souvenir dan guci dengan berbagai variasi. Jumlah kerajinan keramik yang diproduksi setiap bulannya cukup banyak, tetapi perusahaan tersebut sering kali mengalami kekurangan bahan baku yaitu bahan baku yang diaggarkan tidak sesuai dengan realisasi kebutuhan pada saat berproduksi sehingga perusahaan tidak dapat mencapai target produksi yang diharapkan, oleh karena itu saya tertarik untuk meneliti tentang :

“Pengendalian Persediaan Bahan Baku Guna Menunjang Kelancaran Proses produksi Pada Perusahaan Keramik SOEHARTO di Dinoyo Malang”.

B. Perumusan Masalah

Setiap perusahaan pasti akan menghadapi permasalahan dalam mencapai tujuannya, dan untuk itu diperlukan pemecahan masalah yang tepat. Begitu juga dengan “Perusahaan Keramik SOEHARTO” tidak lepas dari permasalahan, dan berdasarakan latar belakang masalah diatas maka dapat disimpulkan rumusan masaalah pada Perusahaan Keramik SOEHARTO adalah:

1. Apakah bahan baku yang dianggarkan sesuai dengan realisasi kebutuhan bahan pada perusahaan keramik SOEHARTO Dinoyo Malang.
2. Bagaimana cara pengendalian bahan baku yang lebih efektif dan efesien pada perusahaan keramik SOEHARTO Dinoyo Malang.

C. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui Apakah bahan baku yang dianggarkan sesuai dengan realisasi kebutuhan bahan pada perusahaan keramik SOEHARTO Dinoyo Malang.
2. Untuk mengetahui bagaimana cara pengendalian bahan baku yang lebih efektif dan efisien pada perusahaan keramik SOEHARTO Dinoyo Malang.

D. Kegunaan Penelitian

1. Bagi perusahaan, hasil penelitian dapat digunakan sebagai dasar dalam memperbaiki masalah-masalah yang sedang dialami atau yang akan dihadapi oleh perusahaan terutama mengenai masalah pengendalian bahan baku.
2. Bagi penulis, untuk membantu penulis dalam memanfaatkan teori-teori yang sudah didapatkan dalam dunia pendidikan untuk mengatasi masalah-masalah yang ada dalam dunia usaha (perusahaan) dan meningkatkan kemampuan penulis dalam melakukan analisa dan menambah pengalaman tentang masalah perusahaan yang sebenarnya (khususnya tentang masalah oprasional perusahaan).
3. Bagi pihak lain, membantu dalam memahami teori-teori dan sebagai media informasi mengenai masalah oprasional khususnya mengenai masalah pengendalian persediaan bahan baku.